

Nicolas Maduro déclare que la solution des problèmes économiques du Venezuela passe par les travailleurs



Caracas, 15 nov. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré que la solution des problèmes économiques du Venezuela passe par les travailleurs.

« Sans la classe ouvrière il n'y a pas de socialisme et sans socialisme il n'y a pas d'indépendance, ni Patrie ni développement » a-t-il relevé au cours d'une rencontre avec les conseils productifs de travailleurs dans la cité industrielle Tiuna, à Caracas.

Le président Maduro a appelé l'assemblée constituante à prendre en considération les propositions du secteur ouvrier pour garantir, a-t-il relevé, un développement économique, réel, véritable conduit par ceux qui prendront les rênes de notre présent et notre futur. »

Au cours de la rencontre le président vénézuélien a demandé aux comités productifs de travailleurs de garantir la distribution des médicaments à la population et de combattre la spéculation dont font l'objet les médicaments et la guerre économique en général.

Le président Maduro a d'autre part annoncé un plan spécial pour encourager la production de sucre par des entreprises socialistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147448-nicolas-maduro-declare-que-la-solution-des-problemes-economiques-du-venezuela-passe-par-les-travailleurs>



Radio Habana Cuba